

JOURNÉE FRANCOPHONE DES FEMMES EN INFORMATIQUE (2 IÈME ÉDITION LE 30 AVRIL 2024 À L'ÉTS, MONTRÉAL)



La journée francophone des femmes en informatique (JFFI) est axée sur le réseautage, l'apprentissage, le partage et le mentorat. Elle incarne la mission d'encourager la curiosité et la sensibilisation aux innovations numériques qui changent la communauté et le monde qui nous entoure.

L'événement se déroule en français et rassemble des leaders de la recherche, de l'éducation et de l'industrie. L'événement d'une journée sera suivi par plus de 200 étudiantes en informatique de premier cycle et de deuxième cycle ainsi que des collégiennes, avec des conférencières stimulantes et inspirantes, des discussions et des opportunités de réseautage. L'événement comprendra également un salon de l'emploi et une compétition de programmation pour les étudiantes des universités et des cégeps du Québec.

Nous espérons rassembler les talents de la province en offrant un environnement interactif où les participantes sont libres d'innover et de créer sous la direction de mentors.

Cet événement offre une excellente occasion pour l'industrie de se connecter avec toutes les étudiantes et pour les organisations d'accéder facilement aux meilleurs talents des universités et des cégeps du Québec. Il aide et soutient les efforts de recrutement sur les campus.

POURQUOI COMMANDITER L'ÉVÉNEMENT?



- Mettez en valeur l'engagement de votre entreprise envers la promotion de la profession informatique auprès des femmes.
- Démontrez votre engagement envers la diversité.
- Gagnez en visibilité en tant que supporteur de l'événement (site web, médias sociaux, bannière).
- Influencez et attirez les professionnelles des TI de demain.
- Participez au salon de l'emploi et faites connaître les besoins de votre organisation.

NIVEAUX DE COMMANDITES

Niveau	Logo	Inscription	Salon d'emploi	Accès aux CVs des étudiantes	Conférence	Discours d'ouverture	Compétition de programmation
Diamant (5000\$)	✓	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Platine (3000\$)	✓	✓	✓	✓	✓		
Or (2000\$)	✓	✓	✓	✓			
Argent (1000\$)	✓	✓					
Bronze (500\$)	✓						

SUPPLÉMENTS

- + 2000\$ pour commanditer et remettre les prix de la compétition de programmation
- + 1000\$ pour commanditer et remettre les prix de présence

Logo de votre compagnie sur le site web.

Inscription à la journée pour cinq personnes de votre compagnie.

Salon d'emploi : un stand dédié pour attirer les étudiantes.

Conférence dédiée d'une heure pour faire une présentation.

Accès aux CVs des étudiantes présentes à la journée.

Discours d'ouverture : 15 minutes de présentation.

Compétition de programmation : implication aux épreuves de programmation et/ou remises des prix.



Contactez-nous

Contact : Naouel Moha

Courriel : naouel.moha@etsmtl.ca

contact.jffi@gmail.com

FRANCOPHONE WOMEN IN COMPUTING DAY (2ND EDITION ON APRIL 30, 2024, AT ÉTS, MONTREAL)



The Francophone Women in Computing Day (JFFI) focuses on networking, learning, sharing, and mentoring. It embodies the mission to encourage curiosity and awareness of the digital innovations changing our community and the world around us.

The event is held in French and brings together leaders from research, education, and industry. The event will be attended by over 200 computer science students from first and second cycle as well as college students with stimulating and inspiring speakers, discussions, and networking opportunities. The event will also include a job fair and a programming competition for students from universities and CEGEPs in Quebec.

We hope to gather the province's talent by offering an interactive environment where participants are free to innovate and create under the guidance of mentors.

This event provides an excellent opportunity for the industry to connect with all students and for organizations to easily access the top talent from universities and CEGEPs in Quebec. It aids and supports recruitment efforts on campuses.

WHY SPONSOR THE EVENT?



- Showcase your company's commitment to promoting the computing profession among women.
- Demonstrate your commitment to diversity.
- Gain visibility as a supporter of the event (website, social media, banner).
- Influence and attract tomorrow's computing professionals.
- Participate in the job fair and promote your organization's needs.

SPONSORSHIP LEVELS

Level	Logo	Registration	Job fair	Access to student resumes	Conference	Opening speech	Programming Competition
Diamond (5000\$)	✓	✓	✓	✓	✓	✓	✓
Platinum (3000\$)	✓	✓	✓	✓	✓		
Gold (2000\$)	✓	✓	✓	✓			
Silver (1000\$)	✓	✓					
Bronze (500\$)	✓						

EXTRAS

- + 2000\$ to sponsor and award prizes for the programming competition
- + 1000\$ to sponsor and hand out attendance prizes

Logo: Your company's logo on the website.

Registration for the day for five people from your company.

Job fair: a dedicated stand to attract students.

Conference: one hour conference for a presentation.

Access to student resumes attending the day.

Opening speech: 15 minutes presentation.

Programming competition: involvement in programming challenge and/or awarding the prizes.



Contact Us

Contact : Naouel Moha

Email : naouel.moha@etsmtl.ca

contact.jffi@gmail.com